



58th Annual Ceremonial Review

May 18, 2024

2806 Pointe-Claire Cadets Corps (RMR)



Reviewing Officer

LCol Maciej Jonasz, CD

Commanding Officer, Royal Montréal Regiment

Parade Commander

MWO Roshantha Athauda





58th Revue Cérémoniale Annuelle

May 18, 2024

2806 Pointe-Claire Cadets Corps (RMR)



Officier de revue

LCol Maciej Jonasz, CD

Officier Commandant, Régiment Royal de Montréal

Commandant de la parade

MWO Roshantha Athauda





Hymne National

O Canada! Terre de nos aïeux
Ton front est ceint de fleurons glorieux
Car ton bras sait porter l'épée
Et il sait porter la croix
Ton histoire est une
épopée Des plus brillants
exploits Et ta valeur, de foi
trempée
Protégera nos foyers et nos droits
Protégera nos foyers et nos droits



National Anthem

O Canada! Our home and native land!
True patriot love in all thy sons' command.
With glowing hearts, we see thee rise.
The true north is strong and free!
From far and wide, O!
Canada! We stand on guard
for thee.
God keep our land glorious and free!
O Canada! We stand on guard for thee.



PARADE FORMAT

Parade Fall-In
March-on of the flags
Welcoming address
General salute
Parade inspection
March Past
Award presentations
Speeches
Change of Command
March Past
National anthem
Advance in review order
General salute
March-off of the flags
Dismissal

PLEASE STAND FOR

Arrival of reviewing party
The march on and off of the flags
The General salutes
The march past
The national anthem
The advance in review order
Departure of reviewing party

DÉROULEMENT DE LA PARADE

Rassemblement de la Parade
Entrée des drapeaux
Discours d'ouverture
Salut Général
Inspection de la parade
Défilé
Présentation des récompenses
Discours
Changement de commandement
Défilé
Hymne National
Avancement en ordre de revue
Salut Général
Sortie des drapeaux
Sortie des cadets

VEUILLEZ VOUS LEVER POUR

Arrivée du cortège de revue
L'entrée et la sortie des drapeaux
Les saluts généraux
Le défilé
L'hymne national
L'avance en ordre de revue
Départ du cortège de revue

Parade Positions

Sergeant Major

RSM - MWO Roshantha Athauda

CSM - MWO Jean Lorenz Bustillo

Platoon Warrant Officer

PI 1 WO - MWO Haowen Lu

PI 1 2IC - WO Ishmeet Singh Takhar

PI 2 WO - MWO Siwon Lee

PI 2 2IC - WO Mathis Caron

Flag Party

Flag Party Commander - MCpl Lavanya Sundararajan

Canadian Flag Bearer - Sgt Vishruth Belur

Cadet Corps 2806 Banner Bearer - MCpl Justin Parisé

Escorts - Sgt Sydney Anne Légaré & MCpl Olivia Hernandez

Master of Ceremony

LCpl David McNabb (French)

LCpl Ayshah Moosa (English)

Positions de la Parade

Sergeant Major

RSM - MWO Roshantha Athauda

CSM - MWO Jean Lorenz Bustillo

Adjudant de peloton

PI 1 WO - MWO Haowen Lu

PI 1 2IC - WO Ishmeet Singh Takhar

PI 2 WO - MWO Siwon Lee

PI 2 2IC - WO Mathis Caron

L'équipe du Drapeau

Flag Party Commander - MCpl Lavanya Sundararajan

Canadian Flag Bearer - Sgt Vishruth Belur

Cadet Corps 2806 Banner Bearer - MCpl Justin Parisé

Escorts - Sgt Sydney Anne Légaré & MCpl Olivia Hernandez

Maître de cérémonie

LCpl David McNabb (Français)

LCpl Ayshah Moosa (Anglais)

Reviewing Officer Biography

LCol Maciej Jonasz, CD
Royal Montreal Regiment

Lcol Maciej Jonasz, CD. Joined the Canadian Armed Forces as a non-commissioned member in 1993 and rose to the rank of a sergeant.

Later commissioned and rose to the rank of a LCol, taking command of the Royal Montreal Regiment in May 2022.

In civilian life, worked as a futures trader and currently develops computer games and writes articles for military history magazines as well as novels.

Biographie De L'Officier de Revue

LCol Maciej Jonasz, CD
Régiment Royal de Montréal

Lcol Maciej Jonasz, CD. Il s'est joint aux Forces armées canadiennes en tant que membre du rang en 1993 et a atteint le grade de sergent.

Plus tard, il a été commissionné et a atteint le grade de Lcol, prenant le commandement du Royal Montréal Régiment en mai 2022.

Dans la vie civile, il a travaillé comme négociant en contrats à terme et développe actuellement des jeux informatiques et écrit des articles pour des magazines d'histoire militaire ainsi que des romans.

2806 Royal Canadian Army Cadets Corps - Pointe Claire

RCACC 2806 CADET COMMANDER

c/CWO Lucian Golban

c/CWO Lucian Golban was born on May 28, 2005, and joined the RCACC of Pointe-Claire 2806 (RMR) in October 2018.

He was appointed to the position Of RSM the 1st of September 2023. He got promoted to Chief Warrant Officer on October 10th 2022.

During his time in the cadet program, he participated in a summer training camp at the Eastern Region Cadet school of music in 2019. Additionally, c/CWO Lucian Golban completed his Master Cadet training in June 2022.

Moreover, he graduated from Des Sources high school, he works as an assistant-coach at West Island Speed Skating Club and is currently pursuing Mechanical Engineering studies at Dawson College.

2806 Royal Canadian Army Cadets Corps - Pointe Claire

RCACC 2806 CADET COMMANDANT

c/CWO Lucian Golban

L'Adjudant-Chef Lucian Golban est né le 28 mai 2005 et a joint le corps de cadets de Pointe-Claire 2806 (RMR) en octobre 2018. Il est nommé au poste de SMR le 1er septembre 2023. Et a été promu au grade d'adjudant-chef le 10 octobre 2022.

Pendant son temps dans le programme des cadets, il a participé à un camp d'entraînement d'été à l'École de Musique des Cadets de la Région de l'Est en 2019. De plus,

l'Adjudant-Chef Lucian Golban a terminé sa formation de cadet-maître en juin 2022. De plus, il est diplômé de l'école secondaire Des Sources. Il travaille comme entraîneur adjoint au Club de Patinage de Vitesse de l'Ouest-de-l'Île et il poursuit actuellement des études en génie mécanique au Collège Dawson.

Farewell Letter from the RSM

RCACC 2806 CADET COMMANDER

c/CWO Lucian Golban

Dear 2806 cadets,

I'm sorry that I am not here to address you as your RSM for the last time.

I would like to start off with the fact that many of you don't seem to realize, I was once a young cadet like you too. I'm not special, I was once just another Cpl who didn't like standing around on parade and wouldn't pay attention to all the lessons. I would often wake up and feel repelled by the thought of going to spend a full Saturday at the corps. But, looking back now, I'm glad I still kept going. It's only now that I realize how much this organization shaped and formed me into the young man I am now. I would have never thought, as an ordinary red star, that I will one day lead this corps and travel coast to coast to participate in incomparable experiences. It's hard to look back at my teenage years without thinking about all the close friends I made and the impact that I've had on this unit and others. This is the opportunity that the cadet program gives you. But, it will only give it to you if you take it.

And most importantly, remember that you are the ones who are in charge of our unit and only you can make meaningful changes to how things are done here. The Royal Canadian Army Cadets may be a national program, but it is made up of hundreds of corps, each with different distinct environments, culture, strengths and weaknesses. It is now your turn to steer the 2806 army cadet corps and I trust that you will steer it towards the right path.

Thank you and farewell,

Your RSM

CWO Lucian Golban

Lettre d'adieu de la SMR

RCACC 2806 CADET COMMANDANT

c/CWO Lucian Golban

Chers cadets 2806,

Je suis désolé de ne pas être ici pour m'adresser à vous en tant que SMR pour la dernière fois.

Je voudrais commencer par un fait que beaucoup d'entre vous ne semblent pas réaliser : j'ai été un jour un jeune cadet comme vous. Je ne suis pas spécial, j'étais un simple caporal qui n'aimait pas rester debout lors des défilés et qui ne prêtait pas attention à toutes les leçons. Il m'arrivait souvent de me réveiller et d'être dégoûté à l'idée d'aller passer un samedi complet au corps. Mais, avec le recul, je suis contente d'avoir continué. Ce n'est que maintenant que je réalise à quel point cette organisation a façonné et formé le jeune homme que je suis aujourd'hui. Je n'aurais jamais pensé, en tant qu'étoile rouge ordinaire, que je dirigerais un jour ce corps et que je voyagerais d'un bout à l'autre du pays pour participer à des expériences incomparables. Il m'est difficile de repenser à mon adolescence sans penser à tous les amis proches que je me suis faits et à l'impact que j'ai eu sur cette unité et sur d'autres. C'est l'occasion que vous offre le programme des cadets. Mais il ne vous la donnera que si vous la saisissez.

Et surtout, n'oubliez pas que c'est vous qui êtes en charge de notre unité et que vous seuls pouvez apporter des changements significatifs à la façon dont les choses se passent ici. Les Cadets royaux de l'Armée canadienne sont peut-être un programme national, mais il est composé de centaines de corps, chacun ayant un environnement, une culture, des forces et des faiblesses différents. C'est maintenant à votre tour de diriger le corps des 2806 cadets de l'armée et je suis persuadé que vous le mènerez sur la bonne voie.

Je vous remercie et vous dis au revoir,

Votre SMR

CWO Lucian Golban

Officers & Support Committee Members

2806 RCACC Pointe-Claire (RMR)

Officers

Commanding Officer: Capt K. K. Thomas, CD

Deputy Commanding Officer: Capt. M. Breuner

Administration Officer : Lt (N) J. Wylie, CD

Senior Instructor: Capt. J. Carroll CD

Training Officer: Lt. D. Verdieu

Supply Officer: Lt. J. Boisvert

PI Comd: Lt. A. Forsyth

Civilian Instructor: Elizabeth Breuner

Support Committee Members

President: Drena Walker

Secretary: Maryse Mallouk

Treasurer: Walter Santelli

Mathew Bernier

City of Pointe Claire Representative

Brent Cowan

Personnelle & Membre du Comité de Soutiens 2806 RCACC Pointe-Claire (RMR)

Officers

Commandant: Capt K. K. Thomas, CD

Commandant adjoint: Capt. M. Breuner

Officer d'administration: Lt (N) J. Wylie, CD

Instructeur Supervisor: Capt. J. Carroll CD

Officier d'entraînement: Lt. D. Verdieu

Officier d'approvisionnement: Lt. J. Boisvert

PI Comd: Lt. A. Forsyth

Instructrice civile: Elizabeth Breuner

Membre du Comité de Soutiens

Presidente: Drena Walker

Secretaire: Maryse Mallouk

Trésorier: Walter Santelli

Mathew Bernier

Représentant Ville de Pointe Claire

Brent Cowan

2806 RCACC Pointe-Claire (RMR)

Awards, Trophies & Medals

Cadet

Major Shields Award Awarded to the most outstanding green star level

Captain Millington Award Awarded to the most outstanding red star level

RMR Legion branch 14 Award Awarded to the most outstanding silver star level

Captain Allen Award Awarded to the most outstanding gold star level

Captain Brooker Award Awarded to the most outstanding

Master Cadet

Captain Simon Award

Bruce Mackay, Pointe-Claire Sponsoring committee trophy

Awarded for outstanding dedication to community service and

activities

RMR trophy Awarded to the most improved cadet

Commanding Officer Trophy

Awarded to the platoon who has held an overall performance of excellence by

demonstrating the highest standard in drill, dress and deportment

Army Cadet Service Medal

Royal Canadian Legion Cadet Medal of Excellence

Lord Strathcona Medal

2806 RCACC Pointe-Claire (RMR)

Récompenses, Trophées & Médailles

Cadet

Prix Major Shields Décerné au cadet le plus remarquable de niveau "étoile verte"

Prix du capitaine Millington décerné au cadet le plus remarquable de niveau "étoile rouge".

Prix de la Légion RMR, filiale 14 Prix décerné au cadet s'étant le plus distingué au niveau de l'étoile d'argent

Prix du capitaine Allen Prix décerné au cadet le plus remarquable ayant obtenu l'étoile d'or

Prix du capitaine Brooker Prix décerné au cadet-maître s'étant le plus distingué

Master Cadet

Prix du capitaine Simon

Bruce Mackay, Pointe-Claire Trophée du comité de parrainage

Décerné pour un dévouement exceptionnel au service de la communauté et à ses activités.

et aux activités communautaires

Trophée RMR Décerné au cadet qui s'est le plus amélioré

Trophée du commandant

Décerné au peloton qui a obtenu une performance globale d'excellence en démontrant les normes les plus élevées en matière d'exercice, de tenue et de comportement.

Médaille de service des cadets de l'armée

Médaille d'excellence des cadets de la Légion royale canadienne

Médaille Lord Strathcona

ACKNOWLEDGMENTS

The cadets and staff of the 2806 RCACC Pointe-Claire(RMR) wish to acknowledge the following for their outstanding and continued support in all cadet activities and Unit goals. We hope your support will continue and grow as the Unit grows with the support you provide us.

CITY OF POINTE-CLAIRE UNIT SPONSOR CC 2806

Mr. Timothy L. Thomas Mayor

THE ROYAL MONTREAL REGIMENT

LCol M. Jonasz, CD Commanding Officer

UNIT SUPPORT

Royal Canadian Legion Branch 14 RMR Association

Royal Canadian Legion Branch 57 Pointe-Claire

City of Pointe-Claire Public Security

Pointe-Claire Trophy

West Island Woodturners

The 2806 RCACC Cadets Thank you for your participation in our Annual Ceremonial Review.

REMERCIEMENTS

Les cadets et le personnel du corps de cadets du 2806 Pointe-Claire (RMR) tiennent à remercier les personnes et organismes suivants pour leurs encouragements et supports pour les activités du corps de cadets. Nous espérons que leurs encouragements et supports continueront dans les années futures.

VILLE DE POINTE-CLAIRE Répondant du CC 2806

Mr. Timothy L. Thomas Maitre

LE ROYAL MONTREAL REGIMENT

LCol M. Jonasz, CD Officier Commandant

SUPPORT À L'UNITÉ

Légion Royale Canadienne filiale 14 RMR

Association Légion Royale Canadienne filiale 57

Pointe-Claire

Ville de Pointe-Claire Sécurité publique

Pointe-Claire Trophy

West Island

Woodturners

Les Cadets de 2806 RCACC vous remercient de votre participation à notre revue annuelle.